

ABSTRAK

Siti Eni Khoirotn Nisa', 1830410018, Kajian *Living* Hadis: Tradisi Pembacaan al-Barzanji (Berzanjen) pada Malam Jum'at di Desa Bandungrojo Kecamatan Ngawen Kabupaten Blora.

Penelitian skripsi ini membahas mengenai proses pelaksanaan tradisi al-barzanji serta apa pesan dan makna yang dapat diambil dari pelaksanaan tradisi al-barzanji di Desa Bandungrojo. Tujuan penelitian ini adalah: (1) Menjelaskan bagaimana proses pelaksanaan pembacaan al-Barzanji pada malam jum'at di Desa Bandungrojo. (2) Mengetahui hadis apa saja yang menjadi landasan tradisi tersebut. (3) Mengetahui apa saja pesan dan makna yang terdapat dalam tradisi tersebut. Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan dengan menggunakan pendekatan kualitatif dan metode penelitian etnografi. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Untuk menguji keabsahan data peneliti menggunakan teknik kredibilitas. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan yakni reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan (verifikasi).

Hasil penelitian ini adalah 1) Tradisi pembacaan al-barzanji pada malam jum'at di Desa Bandungrojo dilaksanakan secara rutin setiap malam jum'at. Tradisi tersebut bertempat di salah satu rumah anggota jama'ah yang ditentukan dengan pengundian nama. Tradisi berzanjen pada malam jum'at diawali dengan tahlil dan kirim do'a dan diakhiri dengan makan bersama dan pembagian nasi berkat. 2) Hadis yang dijadikan landasan dalam pelaksanaan tradisi berzanjen adalah hadis mengenai perintah bershawat dan juga ada hadis lainnya, seperti hadis mengenai perintah mencintai Rasulullah SAW, silaturahmi, bersedekah, dan bertetangga. Kemudian, 3) Pesan dan makna yang dapat diambil dari pelaksanaan tradisi al-barzanji adalah, masyarakat dapat memperbanyak bershawat kepada Rasulullah dan juga jadi lebih mudah untuk bertemu dan berkumpul dengan tetangga sehingga dapat bercengkrama serta saling berbagi informasi

Kata kunci : *Tradisi, al-Barzanji, Living Hadis*